Ceuta

El MECyD imparte un curso sobre el aprendizaje a través de números

Dirigido a profesores de Primaria, arranca el lunes en las aulas de la Escuela de Idiomas.

La Unidad de Programas Educativos de la dirección provincial en Ceuta del MECyD imparte desde el lunes el curso presencial El cálculo ABN, coordinado por Jaime Martínez Montero, inspector de Educa-ción y doctor en Filosofía y Ciencias de la Educación. El curso, muy demandado por el profesorado de Primaria de la ciudad, pretende facilitar el aprendizaje de las Matemáticas mediante la 'metodología ABN' (Abierta, Basada en Números) en la cual el alumnado trabaja con unidades, decenas, centenas, componiéndolas y descomponiéndolas libremente, para llegar a la solución a través de los pasos que le permita su dominio del cálculo. Y todo ello con un tratamiento diferente del método tradicional y lleno de signi-



El curso está basado en la 'metodología ABN'.

eliable at a second Mexiconomy of the memory of the con-

ficación para el alumnado. Se impartirá de 16:30 a 20:30, de lunes a miércoles, en la Escuela Oficial de Idiomas (el antiguo CPR).

Por otra parte, el lúnes y el mar-tes, en el salón de Actos del IES 'Siete Colinas', tendrán lugar las I Jornadas de Buenas Prácticas del Plan de Cultura Digital en Ceuta. Van dirigidas al profesorado de los centros incorporados a la primera fase del Plan de Cultura Digital, promovido por el Instituto Nacional de Tecnologías Educativas y Formación del Profesorado (INTEF). In-tervendrán como ponentes Óscar Martín Centeno, director del CEIPS Santo Domingo de Algete (Madrid), y los coordinadores del Plan en los centros pilotos del curso pasado, el IES 'Luis de Camoens' y el CEIP 'Santiago Ramón y Cajal'.

CSIF teme que los docentes no cobren el 25% de la extra de 2012

E. F. CEUTA

CSIF denunció ayer que el MECyD no tiene previsto incluir en las nóminas de los profesores del mes de enero el 25 por ciento de la paga extraordinaria de Navidad de 2012 "que el Gobierno sustrajo a los funcionarios". El sindicato considera que, de cumplirse sus te-mores, "se va a incumplir" lo dispuesto en el Boletín Oficial del Estado del pasado 2 de enero, que contempla ese abono.

"Nos sentimos ninguneados, ya que se olvidan de los docentes sin fijar fecha para el pago de lo que es nuestro", lamenta CSIF. "Una vez más estamos ante las promesas incumplidas de este Ministerio. Creemos que es una tomadura de pelo y una vergüenza una vez más al profesorado ceutí, ya que en otras comunidades, y en todos los demás sectores y administraciones públicas dependientes del Gobierno ceutí, ya lo están abonando", añade.

El Campus acoge el iueves los actos por la fiesta de Santo Tomás

E. F. CELITA

El Salón de Actos del Campus Universitario acogerá el próximo jueves el Acto Académico con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino. Estará presidido por el rector de la Universidad de Granada, que tras su intervención dará paso a la conferencia Las claves de la mente humana a través de la supercomputación, impartida por el catedrático del Departamento de Arquitectura y Tecnología de Computadores de la

UGR, Julio Ortega Lopera. El programa incluye también la entrega de distinciones al alumnado con los mejores expedientes en las distintas titulaciones impartidas en la Facultad y los reconocimientos a los estudiantes formados en el Programa de Doctorado de la Facultad. Además, se entregarán los premios a los vencedores de los distintos concursos y competiciones deportivas organizados durante la semana.



SITUADOS FRENTE A CENTRO COMERCIAL PARQUE CEUTA - URBANIZACIÓN PARQUE CEUTA

ULTIMAS PLAZAS 11.500

Sólo para cierto número de plazas. Oferta con vigencia hasta Julio 2014 o fin de existencias

COMERCIALIZA: AUBENSA S.A.

608 491 012

GESTIONAMOS BBVA